

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena atas ridhoda rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul Uji Antibakteri Ekstrak Etanol Lidah Buaya (*Aloe vera L.*) terhadap Pertumbuhan Bakteri *Staphylococcus aureus* secara *In Vitro*. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir tahap sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada Dr. Sadeli Masria, dr., DMM., MS., Sp.MK. selaku pembimbing I dan kepada Ratna Dewi Indi Astuti, dr., M.Kes selaku pembimbing II atas segala bimbingan, saran, arahan, serta waktu yang telah diluangkan untuk membantu menyusun skripsi ini. Tidak lupa penulis sampaikan terima kasih kepada Dr. Usep Abdullah Husin, dr., MS., SpMK. selaku pembahas I dan Ike Rahmawaty Alie, dr., M.Kes. selaku pembahas II.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada orang-orang yang dicintai yang selalu mendukung penulis selama ini. Kepada Mamah (Hj. Asmanah) dan Bapak (H.Mamat Rachmat) tercinta penulis ucapkan terimakasih atas do'a, cinta serta dukungan baik moril maupun materil yang telah diberikan kepada penulis selama ini, tidak lupa kepada Kakak tersayang yaitu Cecep Mufti Ali, Yusuf Zafar, Rudi Haerudin Saleh, Beny Rachmat Wijaya penulis juga ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala dukungan dan do'a yang telah diberikan.

Terima kasih kepada Fauzan Nurman Mulyasar dan teman-teman satu bimbingan Elsa Aulia, Aqmarina, dan Dani Nur yang sama-sama mengambil tema penelitian mikrobiologi, penulis ucapkan terima kasih banyak atas segala dukungan dan bantuan selama penyusunan skripsi ini. Kepada sahabat-sahabat yang juga sangat saya cintai Fauzziyah Ramadina, Lianti Dewi, Putri Lestari, Niki Pinastika, Sylvia Agustina, Alfiani Triamullah, Sri Putri, Maya Mayola, Gaby Syafira, Annida Al Islami, Sunarty Sunaryo, Detty Novia terimakasih atas segala dukungan, do'a, dan bantuannya selama ini.

Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih banyak kepada segenap keluarga besar Trochanter 2016 atas dukungan dan kebersamaannya selama menempuh pendidikan di FK UNISBA ini. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, kritik dan saran diperlukan untuk penulis sehingga dapat lebih baik lagi. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan penulis sendiri.

Bandung, 22 Januari 2020

Penulis